

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan penelitian saat KKN (Kuliah Kerja Nyata) yang dilaksanakan di desa Sritejo Kencono Lampung Tengah sejak 08 Agustus 2022 hingga 07 Oktober 2022. dengan menggunakan metode SDLC (*System Development Life Cycle*) dan telah melakukan pengujian menggunakan *Black Box Testing* penulis menarik kesimpulan bahwa tujuan dari penelitian ini yaitu merancang website informasi pada SMP Negeri 2 Kota Gajah Lampung Tengah dapat terealisasi dengan baik dengan di hasilkan website informasi pada SMP Negeri 2 Kota Gajah Lampung Tengah.

Pada website informasi SMP Negeri 2 Kota Gajah Punggur Lampung Tengah yang telah di rancang oleh penulis ini dapat mengatasi kelemahan yang ada pada sistem sebelumnya, dengan website ini terdapat beberapa kelebihan dan fitur yang bermanfaat bagi SMP Negeri 2 Kota Gajah diantaranya :

1. Mempermudah dalam menyampaikan informasi seputar sekolah, yang sebelumnya berbasis manual kemudian menjadi *digital*, yang secara tidak langsung dapat mempercepat proses penyampaian informasi kepada masyarakat dan siswa/siswi SMP Negeri 2 Kota Gajah.
2. Dengan adanya website memudahkan pengunjung yang ingin memperoleh informasi tentang SMP Negeri 2 Kota Gajah, tanpa harus mendatangi sekolah terlebih dahulu.
3. Memberikan informasi yang akurat sehingga dapat menjadi referensi data tepat untuk manajemen dalam mengambil keputusan.
4. Informasi yang dihasilkan lebih mudah, cepat, dan akurat sehingga dapat disajikan dengan tepat waktu.

B. Saran

Website informasi yang telah dirancang oleh penulis menyadari bahwa Perancangan Sistem Informasi Berbasis Website ini masih memiliki banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna, untuk itu penulis mengharapkan jika kedepannya penelitian ini dilanjutkan, maka penulis memberikan saran untuk penelitian selanjutnya agar dapat ditingkatkan. Sistem Informasi Sekolah Berbasis Web di SMP Negeri 2 Kota Gajah dapat dirancang dan dikembangkan lagi seperti, sistem informasi akademik, sistem informasi penggajian, dan sistem informasi perpustakaan, agar menjadi satu kesatuan website informasi sekolah yang lengkap dan akurat.